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Um iornal sem prazo de validade
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* Vila Aparecida * Itaguaçu * Bom Abrigo
* Abraão
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Angela anuncia instalação
de semáforo e ·lornbadas

FOTO JÚLIO CAVALHEIRO

Angela conhece os problemas da Escola Almirante Carvalhal

A novaprefeita de Florianópolis e nossa vizinha há 18 anos, AngelaAmin,

cumpre promessa de campanha e comanda a retirada das "tachinhas" da

Avenida EngenheiroMax de Souza, em Coqueiros, que serviam como

redutores de velocidade. Para resolver o problema do trânsito no bairro, ela

anuncia a instalação de um semáforo e duas lombadas eletrônicas em

entrevista exclusiva à Folha. Além do trânsito, a prefeita também faz vistoria
nas escolas do bairro.

• Páginas central e 15

A
Jornal Folha de Coqueiros foi um- dos homenageados da noite

Ansia de Vômito entrega
troféus e cai na folia
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Nem esgoto incomoda prefeita
Em relatório divulgado na segunda semana do

mês de janeiro, a Fundação do Meio Ambiente

(Fatma) considerou 32 praias e lagoas do litoral
catarinense impróprias para o banho. Entre elas,
figuram as praias da Saudade, do Meio, de Itaguaçu,
do Bom Abrigo e até a das Palmeiras que,
na temporada de verão do ano passado,
ficou excluída da lista negra. Tirando a

praia das Palmeiras, a informação sobre
a qualidade da água das demais praias
estampadas no relatório não causou

surpresa à comunidade do bairro de
Coqueiros e região.

Não é paramenos. Basta qualquer
cidadão caminhar à beira-mar e

constatar os esgotos jogados
diretamente no mar. Um quadro
lamentável se comparado com a exuberante
beleza da orla marítima continental. Praias como a

da Saudade que já foi considerada a "Copacabana"
de Florianópolis e reuniu a sociedade à beira do
Praia Clube é um bom exemplo do abandono dos
órgãos públicos e da falta de conscientização dos

. própriosmoradores que acabam jogando lixo na areia
e nas águas que no passado já foram limpas e

cristalinas.
Por ironia.. a praia do Bom Abrigo, incluída no

relatório, é amesma ondemora anossa vizinha e prefeita
Angela Amin. Apesar de o esgoto fazer parte hámuitos
anos de sua paisagem diária, ela afirmou em entrevista
à Folha de Coqueiros, na página central desta edição,
que nadaa incomoda no bairro. Questionada sobre a

responsabilidade do Poder Público em resolver o

problema, ela afirmou que cabe à Casan
o trabalho de fiscalizar as ligações
clandestinas de esgoto. Segundo a

companhia, a principal causa da poluição
das águas já que o bairro conta com toda
a infra-estrutura para tratamento dos
resíduos.
Por outro lado, osmoradores, que pagam

mensalmente uma taxa de esgoto sanitário,
culpàm a Casan pela falta de manutenção
no serviço de bombas elevatórias de esgoto
do bairro. No jogo do empurra-empurra

que m sai perdendo é a comunidade, especialmente
aquelesmoradores que não têm condições de freqüentar
as praias da Ilha.
A exemplo do trabalho que está sendo realizado nos

demais balneários catarinenses, a Fatrna e a Vigilância
Sanitária Estadual deveriam estender o projeto Verão

Ecológico 97 também às praias do Continente. Quem
sabe, assim, o banho de mar deixaria de ser impróprio
na próxima temporada. Fica aqui a sugestão.

Da editora

Serviços
On-Line

• Representantes das associações de moradores da
: região de Coqueiros estão se mobilizando para lançar,
• em março, uma campanha para urbanizar o Saco da
: Lama. A idéia é fazer, por ocasião do aniversário de
• Florianópolis, no dia 23 de março, uma manifestação
: para conscientizar a comunidade da necessidade da
• construção de um centro! de lazer para o bairro. Serão

: promovidos jogos, gincanas e um concurso para a
• escolha de um nome para o local.

.

: Pelo menos dois projetos devem ser apresentados.
• Um deles criado pela moradora e arquiteta do IPUF

: (Instituto de Planejamento Urbano de Florianópolis)
• Jeanine Tavares e b outro idealizado por Silvino Barão

: Goulart e executado em parceria com os arquitetos Paulo
• Cezar Gobbi, Maria Lúcia Gobbi e Alda "Bernardi.
: Ambos prevêem para o local uma grande área de lazer,
• com quadras de esporte, espaços para prática de skate,
: roller e caminhadas, além de umplayground. O projeto
• feito em conjunto pelos três arquitetos prevê ainda a

: construção de um anfiteatro com capacidade para
• acomodar 200 pessoas, destinado a atividades culturais

: e sociais desenvolvidas pela comunidade.
.

• A iniciativa merece aplausos, especialmente porque
: não depende dos órgãos públicos. Afinal, a prefeita
• AngeJa Amin, que não tem nenhum projeto para o bairro
: ligado à área de lazer, já avisou: "Se a comunidade for
• esperar pela Prefeitura não faz nada". =---:

:. ,!Saúde· ,

• o posto de saúde do Abraão, construído com recursos

: do Orçamento Participativo e eleito pela comunidade
• como uma obra prioritária, abriu as portas e funciona
· .

• precanamente desde setembro de 96. O prédio tem 201
• metros quadrados, foi concluído no final de 95 e

: planejado para ser um Centro de Saúde número 2 (CS
AV. MAX DE SOUZA, 1451 - LOJA 7 • 2), ou seja, deve contar com enfermeiro, ginecologista,

MINI-SHOPPING CHAMONIX •
d '1 di li

.

1
COQUEIROS _ FONE: 248-4040

• o onto ogo, pe atra e c mico-gerar. Mas não é isso que
___________---------.....

• ocorre no Abraão.

: Ali são encontrados apenas um dentista, um clínico
• geral e uma pediatra, além de um auxiliar de enfermagem
: e urna enfermeira. O horário de atendimento à população
• é apenas pela manhã (das 7 horas às 13 horas), o que
reduz o número de atendimentos.

.

"Se o dentista trabalhasse nos dois períodos, ele não
teria condições de atender toda a demanda", diz o auxiliar

-

de enfermagem que trabalha no posto, acrescentando que
a situação se agrava ainda mais com a procura de outras

pessoas fora da comunidade.
Para que o posto possa funcionar dentro da estrutura

planejada é preciso que a Câmara aprove um projeto que
_ :_PQs.s_ib.i)itt< _l:l.QQt_ltrl}t�ç�o _Q�_t_lQyº1>_fwt_Çj_9Jl�jº_s_, __
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• A polêmica sobre a liberação de prédios de até 12
• andares em Coqueiros está chegando ao fim. A

: Coordenadoria do Meio Ambiente, que no final de 96
• recebeu um documento elaborado pelas cinco

: associações de moradores que compõem a região
• pedindo a suspensão desses alvarás e o embargo das
:. obras em andamento, deve tomar uma decisão sobre o

• caso no inicio de fevereiro.
: O principal argumento dosmoradores é de que essas

• obras ultrapassam o limite de densidade populacional
: previsto pelo Plano Diretor. Eles contestam ainda que
• o atual sistema viário não tem condições de comportar
: um aumento no fluxo de veículos e a informação de
• que o bairro já conta com rede-de esgoto completa.
: A Folha apurou que a coordenadoria solicitou aos

• órgãos citados no documento dos moradores um oficio

: com informações a respeito do bairro. A Casan
• (Companhia de Água e 'Saneamento) já enviou o seu

: oficio e até o final de janeiro' o IPUF (Instituto de
• Planejamento Urbano) deve fazer o mesmo.

: É em cima dessas informações e do documento
• enviado pelas associações que o promotor Antônio
: Carlos Brasil Pinto vai, no início de fevereiro, tomar
• uma decisão sobre o assunto.
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Onde você aprende a dirigir
pagando menos

Ligue e confira: Fone: 244-6961
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Via Expressa virapalco de acidentes'

JONJ� CAVALLAZZI

os
constantes

acidentes

ocorridos na

BR- 282, a chamada Via

Expressa, que corta o

bairro de Coqueiros, não
estão sendo suficientes pa
ra sensibilizar as au

toridades da urgência da

construção de uma pas
sarela no local. A área, que
vai do Hipermercado An

geloni até o Portal Tu

rístico, foi palco de um

grande número de atro

pelamentos em 96.
Só para exemplificar,

no ano de 1995 foram

registrados na 4
a Delegacia

de Polícia, que atende

Coqueiros e região, nove
atropelamentos na Via

Expressa. Até novembro

do ano passado, esse

número, entretanto, pulou
para 20, um aumento de
122% em menos de um

ano. Das vítimas, pelo
menos 16 vieram a'falecer.

Número de atropelamentos aumentou mais de 1 00% em menos de um ano

Agenor Manoel

Lucas, o seu Nono, de 67
anos, é um exemplo do
drama vivido pelas pes
soàs que moram naquela
região e precisain atra

vessar a Via Expressa
todos os dias. Na tarde do
dia 6 de julho de 96, seu
Nono, que mora na rua

São Cristóvão, foi visitar
sua filha que mora no

outro lado da avenida.

Quando voltava'para casa
sofreu um grave acidente.

Atropelado por um carro,
fraturou a bacia e triturou
o fêmur. Em conse

quência, seu Nono teve a

perna esquerda amputada,
passou 45 dias internado
em um hospital e ficou
durante cinco meses

usando uma placa de pla
tina na bacia.

Para voltar a caminhar,
ele precisa colocar uma

prótese e ter umaboa dose
de paciência. O tempo de

espera para conseguir o

material pelo INSS é de

oito meses á um ano.. "No
mesmo dia em que fui

atropelado mais três pes
soas também sofreram

acidentes", conta seuNono,
quemora no bairro hámais
de 45 anos. Seu hobby,
ironicamente, sempre foi

caminhar.
O inspetor <iaPolícia

Rodoviária Federal, Gil
berto Durigon Freitas,
trabalhou durante seis
anosno posto da Serraria
e foi testemunha de
inúmeras tragédias.

Moradores querem construção de passarela
Com a construção da

BR- 282 (Via Expressa),
em 1984, muitas famílias
quemoram em Coqueiros,
Vila Aparecida, Morro da

Caixa, Mono do Arranha

Céu e Alto Abraão foram
literalmente separadas por
esta rodovia que tem, nada

menos, do que quatro
pistas de alta velocidade

por onde passam centenas

de carros por minuto.

Apesar da importância da

obra para o. desen
volvimento dá Capital do
Estado, em nenhum trecho

dos seus seis quilômetros -

que vai da BR- 101 até às

pontes Pedro Ivo Campos
e Colombo Sales - foi
construído uma passarela
ou outra solução para
auxiliar a travessia dós
pedestres.

A

"Falta vontade política
para resolver o problema",
diz o inspetor Gilberto.
Segundo ele, uma vida

poupada compensaria o

custo de umapassarela. Sua
afirmação se baseia no

informativo anual da
Divisão de Engenharia e

Segurança de Trânsito

(DEST), órgão do De

partamento Nacional de
Estradas e Rodagem
(DNER) ligado .ao Mi

nistério dos Transportes.
De acordo com o in
formativo, que traz um

balanço anual dos acidentes
ocorridos em rodovias

federais, o custo por
acidente com vítima fatal

aos cofres daUnião é de R$
168.347,00. "Este valor é
mais do que suficiente para
a construção da tão sonhada

passarela", contabiliza.
PESQUISA- Um Trânsito, não soube

funcionário do De- informar; entretanto, o

valor da obra nem tam
partamento de Estradas e

Rodagem de Santa Catarina pouco com quem e como

(DER/SC), que não quis se
foi feita a tal pesquisa.

Entre os dias 20 de
identificar, revelou à re-

portagem da Folha que o
julho e 23 de agosto,

departamento já solicitou
durante a campanha

um estudo junto ao DNER eleitoral, foi realizada uma

para a construção da pesquisa com os 4800

passarela. Segundo o
moradores da região.

mesmo funcionário, o DER
Foram en tregues 175

desistiu da construção
formulários que, entre

porque a passarela seria
outras· coisas, ques

muito onerosa aos cofres
tionavam a principal
reivindicação da comu

públicos. Além disso, ainda
conforme o funcionário, o

nidade. 66% responderam

departamento teria feito que era a construção de

uma pesquisa no local e
uma passarela naquela

constatado que 70% dos rodovia, especificamente

pedestres não liJariam a
nas imediações da rua São
Cristóvão. A rei-

passarela. O funcionário,
que trabalha no setor de ,

. vindicação já se prolonga
por mais de 10 anos.

Engenharia e Segurança no

"Chegava a me arrepiar",
diz, lembrando dos atro

pelamentos que atendia,
principalmente nas ime

diações da rua São
Cristóvão.

VIADUTO- O' único
local disponível para

atravessar' a Via Ex

pressa sem ter que en

frentar o perigoso trân

sito, é o viaduto da rua

AlmiranteTamandaré. O

local, entretanto, fica
distante da área resi

dencial, além de oferecer
outros riscos aos pe
destres, principalmente à
noite. Fora o mato e

entulhos que tomam

conta do lugar, o viaduto
não possui calçada
segura e nem sequer

iluminação. "Uma crian
ça e umamulher grávida
já foram atropeladas ali.
Muitos também já foram
assaltados", diz a filha

do seuNono, DauraMa
ria Gonçalves.

Serviços
On-Une

LA' MAISON
Executivo's Bar

'��
Venha _passar maravilhosos
momentos acom�nhado '''e

lindas garotas!
JA �Ia tarde voei
pOde uaamrulr de
nOSS8 piscinal

Desfrute de conforto
e beleza, relaxe ao sabor

. de variados drlnlcs
e petiscoS!

Rua Victor Silva, 30
Fone: 244-0867 - Capoeiras
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Com o Rei Bingo assim tão pertinho, .

dá pra dizer que a sorte é vizinho de Coqueiros.
KOBRASOL

V I Z , N H A N C; �.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 FOLHA DE COQUEIROS JANEIRO /97
FOTO JÚLIO CAVALHEIRO,

� Moradores têm prazo
•

rde quinze dias para
•

: consertar as calçadas
· , -

A importância da nutrição para manter um gato •

A
tendendosaudável é grande, mas cresce mais duranteos: denúncia feita

periodos de gestação e lactação das gatas, tanto para • pela Folha, a
o desenvolvimento dos gatinhos como para combater

•

nova prefeita de
o estresse da fêmea,' Florianópolis, Angela

Amin, determinou à
Secretaria do Continente
uma rápida solução para o

problema das calçadas do
bairro, a maioria em pés
simo estado de con

servação. Desdeo dia 9 de
janeiro, fiscais daquela
secretaria começaram a nada", lamenta. Ele in
notificar os proprietários forma, entretanto, que "Passeío em frente à praia está abandonado
estabelecidos nas avenidas depois de notificadas as

Engenheiro Max de Souza propriedades das principais
e Desembargador Pedro avenidas do bairro, os fiscais
Silva, desde o Saco da da Secretaria co-meçarão o

Lama até Itaguaçu. Foram serviço no "interior'; do
notificados 28 moradores. bairro. "Os moradores terão
Eles receberam um prazo que conservar suas

de 15 dias pata consertar o calçadas," avisa.
passeio público. Caso a CRIATlVIDADE- Sem

determinação não seja dinheiro para investir em

cumprida, a Prefeitura grandes obras, o negócio é

aplicará uma multa de 1 apostar na criatividade.
•
UFM (R$ 23,01), que Seguindo esta filosofia, o

dobra em caso de rein- secretário percorreu toda a

cidência. orlamarítima do bairro para
Paralelo à limpeza das detectar a falta de coqueirós

praias de Coqueiros, esta no local. A partir da
foi a primeira providência identificação, está pro
do atual secretário do movendo o replantio de 120

Continente, engenheiro mudas de coqueiros e outras

Manoel Philippi, 59 anos. árvores em toda a região.
Nascido em Lages e criado Após este trabalho, ele
em Santo Amaro da promete dar uma solução
Imperatriz, o atual se- para os terrenos baldios.
cretário tem uma antiga "Nossa principal
ligação com o bairro. Foi preocupação é melhorar a

ele quem, em 1973, trouxe qualidade de vida dos
de Paulo Lopes os co- moradores com iniciativas
queiros plantados à beira- não muito caras", explica.
mar. "Quando fui secretário Responsável pela
de Obras da Prefeitura em administração de uma região
73 não havia coqueiros em -

que concentra, se-gundo o

Coqueiros", diz. Depois, Instituto Brasileiro de
em parceria com o também Geografia e Estatística
engenheiro Paulo Rocha, (IBGE), 37% da população
idealizou a praça da Praia da Capital, Manoel Philippi

_ /Desmam.e .

do Meio, hoje um dos diz que a solução para o

.. -. únicos locais públicos para revestimento asfáltico das
Com tres a qu1tro semanas de Idade, os gatinhos • o lazer dos moradores da. ruas esburacadas ainda deve

começam a iry.teressar-se por alÍI,nentos sólidos e a : região. _..,
demorar. "Temos apenas

amamentação da gata diminui. E o início do processo'. Manoel Philippi, que'á cinco calceteiros para todo
de desmame. Ração umedecida num pequeno parto

• foi secretário municipal de o Continente. Portanto,
deve ficar' à disposição dos filhotes durante várias : Obras e Serviços Públicos vamos dar prioridade aos

• e presidente da Casan, diz bairro� que estão em piorhoras por dia. Nesse período a ingestão da gata •
que a falta de verbas será o estado. Ao contrário da

diminuirá gradualmente e seu consumo alimentar : principal entrave nesse Coloninha, Coqueiros é o

deve voltar ao normal quando o desmame estiver • primeiro ano de governo. que está melhor", conclui
encenado. : "Não temos dinheiro para Philippi:

•

•

•

•

FI�
Marcelo Elias e

Renato Corrales

Os segredos da

reprodução

As rações rotuladas para manutenção de animais

adultos, para alimentação interminente ou para uso

terapêutico, geralmente são inadequadas para
gestação e aleitamento. A dieta a ser feita neste caso

deve ser completa e balanceada.
Durante as nove semanas de prenhez, o peso da

gata aumenta gradualmente. O aumento do consumo

do alimento também cresce nesse período, porém o

maior aumento OCOITe durante o aleitamento. Deve
se deixar a gata comer à vontade, mas a obesidade

pode ser prejudicial à saúde e, portanto, prevenida.
As mudanças hormonais e comportamentais que

ocorrem nas gatas, nessas fases podem levá-Ias a

comer menos, em excesso ou até parar de comer.
Caso a falta de alimentação tomar-se constante ou

houver deterioramento da condição física, a gata
dever ser examinada imediatamente por-um
veterinário.

BBS &

Internet

Sem apetite às vésperas
do parto

Quando o parto se aproxima a gata pode perder o
apetite. Recusar alimento na nona semana de prenhez
é, frequentemente, um sinal de que o parto ocorrerá

entre�as próximas 24 a 48 horas. E, 24 horas após o
parto, a gata recupera o apetite e seu consumo de
comida aumenta.

A demanda de leite pelos gatinhos aumentará
durante os primeiros 20 a 30 dias. Assim, a
necessidade de água e comida da gata aumentará
nesse período, a ponto dela ter de ser alimentada de
duas a três vezes por dia.

Sempre deve haver água fresca num recipiente
limpo à disposição da gata e a ração seca deve ser

oferecida umedecida durante a lactação para
aumentar a injestão por palie da gata e encorajar os
gatinhos a começar a comer alimento sólido.

-

BAUi: DO HAlÍAI
SHOW COM A BANDA

NOVO TEMPO
ESCOLHA DA RAINHA DO CARNAVAL DA AABB

DIA 1 DE FEVEREIRO
NA SEDE DA AABB - COQUEIROS

As 24:00 HS.
.

BAILE DE CARNAVAL
CARN_)\ABB 97

ANIMAÇÃO DA BANDA

REE"ICÁRIO BRASS
DIAS 8. 9 E 10 DE FEVEREIRO

A PARTIR DAS 23:00 HS.
MATINE: 10 DE FEVEREIRO ÀS 16:00 HS.

CONVITE PARA MESA 4 LUG. MeSA 6 LUG.
NÃO .ASSOCIADOS SÓCIO OU NÃO SÓCIO OU NÃO

1 NOITE

.! 1�,OO 1 NOITE

.! �,OO 1 NOITE

.! �,OO
� NOITES • �,OO � NarreS • R �,OO � NOITES • l�,OO
l MOrreS • ��,OO l NOITES • 15,OO l NOITES • �,OO

INFORMAÇOES E RESERVAS
NA SECRETARIA DA ASSOCiAÇÃO

FONE: (048) 249-0635

(048) 244·1642

CLíNICA VETERINÁRIA
Serviços de Banho e Tosa

"

.... --- - ------

Rua Capitão Euclides de Castro, 388

Coq�eiros . Florianópol,�s. Fazemos o melh�r pelo seu melhor amigo !
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Flashes
•

• _Ionilce Lopes de Souza (Charmonelle),

: temmão de fada, pensa como Sidarta e sabe

• o que faz. Obrigado.
•

•

: _Dr. Murilo Veiga, obrigado. Você e sua· :
• equipe são demais. A Policlínica é de •

: primeiro mundo e o atendimento é nota

• 1.000.
•

•

• _Alô Seu Irineu, parabéns! A fatura está
• de aniversário, felicidades. Estamos
•

• esperando uma fatia do bolo.
•

: _Marco Antônio Gomes inovando como

• sempre. Junto com a Esso criaram o prêmio

: Melhor do Mês para seus funcionários. Este

• mês nosso amigo Nelo lev.ou de 10 a zero.

•

: "Dona Miriam Slomp Coral voltou de :
• férias. O sorriso do Coral é de orelha a· •

: orelha. A alegria voltou ao Chamonix.

•

:. .. A situação está crítica. Dizem que

• vendedor de bolacha está comendo o

• mostruário e que tem empresário pedindo
•

• � rodízio de pizza, é mole, não, é real.
•

: .Jorginho Braunjárenovoucontrato com

• o povo da Lapônia. Este ano seu novo

: contrato abrange outras regiões do bairro.

• Valeu Papai Noel.
•

•

•
•Júlio Cavalheiro onde andas? Estamos

• com saudades de ti e do Caco da Motta. O

: endereço e telefone da- redação são os

• mesmos. Esperamos por vocês, um abraço

: da equipe.
•

• "Mariana Loureiro Goulart, parabéns!
•

Você é nossa nova estilista. Oior, Calvin,
Chanel, De la Renta e outros ficarão como

você, nos anais damoda.

.. Valéria Gaivão, Rosangela Jardim

Gomes e a jovem Patrícia fazem parte da

nova equipe de atendimento da Folha de

Coqueiros. Bem-vindas.

• .Tio Patinhas já não é mais o mesmo.

Abriu a mão. É só conferir!

.. Dona Isa, parabéns! Os principais
fotógrafos de Floripa estão rasgando elogios
aos serviços prestados pela Postal Coloro

Não é à toa que Arthur é nome de Rei. Ave

Arthur!
.

.

.

•••••••••••••••••••••••••••

Cardápio variado
A Casa do Marreco adverte: dia 8 de fevereiro

tem Feijoada do Momo .. Às quartas-feiras tem
Dobradinha do Mestre Tico e dia 8 de Março tem

Parúfest, 70 anos de alegria, "festa de arromba".

Dá-lhe Parú!

Limpeza de Pele I Drenagem Linfática

Depilação Definitiva I Hidratação
Massagem

',Av. Max de Souza ...
1.451 - Mini Shoplping Chamonix .

...

""Sala --1"2- :-·Coquêirà'S ': roné:' 248-1293-'
... .

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

. Telepizzas
Em 18 meses de serviços de Telepizzas, a Pertutti

-

conta com mais de 1.700 clientes cadastrados. Já

atendeu cerca de 25.000 pedidos e em um ano e

meio já conseguiu ser tudo isso e o melhor: nunca

mexeu nos preços de suas saborosas pizzas. Vai
nessa João Pertutti, nós merecemos.

Biodiversidade: fauna e fI.a
Dourado, Gardenal, Sinaleira, Camelo, Sapo,

Boi Branco, Bironha, Curruíra, Pinto, Marreco,
Croco de Crocodilo, Coelho, Parú, Gamba,
Waltersauro, Pó de Rato, Abelha, Cuca, Tenente
Galinha, Beto Macaco, Caco, Cacau, Conhaque,

_,
Seu Loló, Nori, Carrico, Jonja, Bona, Piroco,
Boca, Matador, Baita, Nina, Miguel Havaiano,
Didico, Nego Lixa, Chokito, Beirinha, Tonha,
Tico, Dão, Loka, Zarú, Nelo, Peia, Lokinha,
Funka, Fubá, Cabelinha, Luna, Fala Muito

(irmão do Camelo), Denega, Zezé, Miquimba,
Debrek, Barraca, Mackoi, personagens de um

.

bairro feliz, alguns em plena abundância. É isso

ai cavalo, preserve o que é nosso.

•

--�-----------

Nova opção•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

A lanchonete Coqueiros, no Posto Esso do

bairro, está de parabéns. O almoço servido por Luiz

e sua equipe é o que se pode dizer de uma boa
alimentação. Também com a supervisão de Dona

Conceição, só poderia dar certo. Vale conferir.

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

Prestigiando o bairro: ator Antônio Grassi muda visual no salão Kaitê

Salgados e

doces
Não são só os

salgadinhos da Veneza

que são os melhores do

bairro. As tortas e doces

do Mestre Ricardo e sua

equipe são disparados
os melhores do
Continente, Quem sabe

faz. Quem gosta do que
é bom sabe que a

Veneza é a melhor,

.'

•

•

•

•

•

•

•

•

..

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

PIZZARIA

ii
PERTUTTI

•

PIZZAS & ESFIHAS

TELE-ENTREGA

248-9595

'Rua João MeireUes. 979 _,
R. José luis, 9] - Lot. Maravilha

Abraão - ·-Fone:···248-83S.g,,-·.,._· ·-forquilhtnhas··-'·�São José - SC·····':

ACASA DO MARRECO
ADVERTE:

I)Jr,I:II]Jyrll6!ilD
PARÚFEST, 70 anos de alegria

CONVITES F:248-4107

Zé das

Medalhas,
Monteiro

Lobato,
Stalin

o jovem?
Nada disso.

·É o Helinho

Parú Lange

Serviços
On-Une

Empreendedor
Alfeu Luiz Abreu,

diretor de Securidade da
.

Fusesc, não pára. O
homem é uma usina de

.criação. Agora com
projeto arrojado de abrir

a Policlínica da Fusesc à
comunidade. Grande Dr.

Alfeu.

ESPECIALIZADA EM AREIA, BRITA E BARRO

247-2772·
ENTREGA PROGRAMADA NA OBRA

OU A RETIRAR NO DEPÓSITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 ANOS DE GOVERNO.

PELA QUANTIDADE DE OBRAS, PARECE UMA VIDA.
Há 2 anos, o Governo vem trabalhando firme para transformar Santa Catarina em

um verdadeiro Estado de qualidade. O resultado está aí, pode comprovar.

EDUCAÇÃO - Mais 443 salas de aula construídas e ampliadas • 300 mil kits escolares distribuídos • Vídeos, laboratórios e computadoresnas escolas • Garantia de vagas para todas as cricnços > Capacitação para 30 mil professores. SAÚDE - Abertos 505 leitos hospitalares• R$ 7,8 milhões investidos na modernização de hospitais • 100% de imunização contra poliomelite e sarampo • Mais medicamentos• Programa médico de família • 150 ambulâncias' entregues aos municípios. HABITAÇÃO - Mais de 33 mil famílias atendidas pelo'Projeto Viva Casa com moradias mais dignas • Mais de 2,8 milhões de pessoas beneficiadas com novas redes de água e esgoto • Luznas comunidades rurais mais distantes .. Mais -de R$ 70 milhões destinados à construção e melhorias de casas e apartamentos.TRANSPORTES -Duplicação da BR-1 01 • Duplicação da SC - 401 com a iniciativa privada • Conclusão da BR-470 • Continuação daBR-282 • Pavimentação de estradas secundárias em todo Estado· Construção da Via Expressa Sul na Capital, com 2 túneis • 3 milquilômetros pavimentados ou em obras. SEGURANÇA - 120 Del�aacias construídas ou reformadas • 47 delegacias informatizadas• Mais de 300 novas viaturas • Polícia Técnica mais equipada • Mais de mil novos policiais nas ruas. AGRICULTORA - Mais de 600máquinas e implementos financiados • 120 tratores para os municípios • Mais de 1200 toneladas de sementes distribuídas • Erradicaçãoda febre aftosa • Retomada da Assistência Técnica com 426 mil visitas a pro��iedades rurais • Construção de 5 centros de treinamento
.

.agrícola e mais de 17 mil agricultores treinados. TRABALHO -, Capacitação de mais de 100 mil 'trnbolhcdores • Apoio às microempresas com isenção de impostos e facilidades para as pequenas empresas • Instalação da GM e da Skoda • Geração de mais de 15mil empregos através do Prodec.

GOVERNO DE
SANTA CATARINA
2 ANOS CONSTRUINDO

UM �STADO DE QUAUDADE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-

SIMOES

O
advogado Maurício.

Amorim, ex-sub secretário.

de segurança pública, ex-

presidente do. Clube Paineiras e ex

diretor de turismo. de Florianópolis,
colecionamais um título-ex para o. seu

vasto. curriculum. Agora também é ex

secretário. executivo. do. Bloco Ânsia de

Vômito. A decisão. tornada pelo
presidente àabsoluta reveliada diretoria
tem motivos de sobra para justificar a

aparente antidemocrática e militaresca

canetada. É que a ata de fundação. da
"sociedade recreativa, cultural e etílica"
Ânsia de Vômito, lavrada em papel de
embrulho. da venda do. Ori - quando. ele
ainda erapobre - foi extraviada pelo. ex
secretário. ao. soltar a franga no. Carnaval
da Praça 15 ... isso. há 10 (?) anos.

Entretanto, Chico. Amarante, vice

presidente do. bloco, embora aborrecido
com a perda do. precioso documento,
faz oposição ao. que, ele considera

decisão. arbitrária, e promove abaixo

assinado. co.m os demais vice

presidentes e diretores 'para ingressar na
justiça pedindo. a revogação o. ato. da

presidência, objetivando manter

Amorim no. cargo, tudo. por conta de

uma antiga parceria na' pesca de

piavinhas no. rio. da Avenida. Isto. está

cheirando. anovembrada do. Ponto Chie

(ou janeirada) para derrubar o.

presidente. Com o. lamentável extravio.
da ata de fundação. fica a dúvida se o.

blo.co. comemorou seus 10 anos no. ano.

passado, neste Carnaval ou será em

1998. Assim sendo. o. presidente, como

sempre com e gestos democráticos,
decidiu estender a comemoração aos três

anos citados.

Feijoada da
Saudade

A Casa do. Marreco, na praia da

Saudade, promove uma feijoada
carnavalesca - a feijoada da Saudade -

no. sábado. de Carnaval (1/2); ii partir do.
meio-dia, com convite estendido. a to.do.s

os foliões e direito. à camisa

personalizada. A intenção. do. Tico

Bianchini e amulher Sissi é proporcionar
um "forro" aos carnavalesco. que se'
preparam para o. grande desfile dos

blo.co.s de sujo. à tarde, a exemplo. do.

So.u+Eu, cujo.s co.mpo.nentes, assim

co.mo. o. Berbigão. do. Bo.ca, já asseguram
suas presenças.

'

Festa
AParúfest

Nem a chuva atrapalhou,a festa dos
10 (?) anos do. bloco realizada

recentemente no. Bar do. Ori, no.

Abraão, com homenagens a

colaboradores, figuras expressivas ao.

Carnaval e à imprensa a exemplo. da
nossa sempre presente Folha de

Coqueiros. A noitada etílica foi

animadapelo. Ferrinhu's Samba Show,
com lançamento. do. samba enredo. de

Paulinho. Carioca, Vicente Marinheiro.
e Gabriel Wagner e um suculento. e

elogiável suco. de feijão. com calabresa

ofertado pelo. restaurante Pirão. O

apoio da Faversani Cor, E Adim. de

Seguros, Dentalprev, Plastkolor, Loma
Negra, Mercearia Ori, Valério Matos,
Renato. Melo, Renato. Schneider e

Claudio. Firmo. foi fundamental para a

viabilização. da festa.

Os setenta anos bem vividos do.

cervejeiro. Helinho Lange serão.

festivamente comemorados no. próximo.
dia 8 de março, na Casa do. Marreco, na

praia da Saudade. O empresário. Paulo.
Rosa, da grife LomaNegra, está reunindo.
alguns amigos para a organização da

Parúfest, com direito. a uma noitada de

samba e seresta, espoucar de fogos e como.
prato. de resistência um caldo. de parú,
obviamente, cujo. pescado. já começa a ser

reservado. nas bancas do.Mercado. Público.

e com certeza a presença da Folha de

Coqueiros prestigiando. a um dos mais

expressivos moradores do. melhor bairro.

de Florianópolis.
Com a ansiedade de um menino.

travesso. ávido. pelo. presente prometido,
ele conta nos dedos os dias que faltam para
os seus 70 anos e já prepara a lista de

convidados. Sorvendo algumas ampolas
no. bar do. Ori, enquanto. chovia aos

cântaros, e indagado sobre a possível
melhora do. tempo, o. "brahmcro" Parú

o.lha para o. céu e faz uma observação
provocante a São. Pedro. "Duvido. que
tenhas tanta água assim nesse teu

reservatório. para cho.ver até o. meu

aniversário.". Depois, com conhecimento

de quem enfrentou muita tribuzana em

mar aberto. durante os anos em que

praticou caça submarina, fez um

comentário criterioso sobre as condições
clií.ráticas de fazer inveja ao. Seixas Netto

e seu sapo. da lata de querosene, criticando.

os meteorologistas de plantão.
"A permanecer este vento. leste o.

tempo. não. melhora. Ori sirva mais uma

brahma por favor, Estamos so.b de um

fenômeno. vindo. do. quadrante leste, o.U

seja, o. vento. que so.pra do. quadrante no.rte
� o. les-no.rdeste, co.mo. também po.deria

ser o. Ies-sueste, do. quadrante leste". Com
a voz pigarrenta e pausada que faz
lembrar o. professor Balduino, a roda de
admiradores desacreditada da televisiva

"moça do. tempo.", aumentou em tomo

dele. Porém - continua professor Parú ao.

mandar servir mais uma brabma - para
os incautos, só vai limpar quando. sopra
vento. sul. Men-ti-ra! Acontece que o.

nosso vento. sul é absolutamente regional,
quando. na verdade este vento. é do.

quadrante leste. Em nossa Ilha é um

vento. que sopra do. mar. Só quem é do.

mar sabe dessas coisas.
I

A'permanecer este vento. - prossegue,
determinando.mais uma brahmanamesa
- o. tempo. vai continuar o. mesmo, a não.

ser que apareça um vento. de força
moderada vindo. do. quadrante oeste,

Qual seja: noroeste ou sudoeste.Por-tan
to, se isto. acontecer, o. tempo. melhora.
Entendeu? Assinado, Parú aqui e agora.
Ori bota mais uma. Lange estala os

beiços ao. sorvermais um gole e ensina:

quando. o. poente está avermelhado. com

nuvens raiadas, safa a japonesaporque o.

tempo. é molhado, já dizia o. velho.

navegador Pedro. Alvares Cabral. Isto. é,
aos o.lho.s do. nosso pescador, nada mais
do. que um rabo-de-gato. E se o. céu está

pedrento. é chuva ou vento, Refiro-me ao
céu encoberto po.r uma enorme pele de

tigre, ou vem chuvaou vem vento, Vento. '

norte duro. é sinal de vento. sul seguro.
Conta o. velho. submarinista que no. mar

de Florianópolis existem dois vento.

perigosos: o. noroeste e o. sudoeste, O

"cabeço." do. vento. traz no. início. dele a

velo.cidademáxima. Vo.cê entendeu tudo.
direitinho.? Senão. estás na lista do.s

incauto.s. O Batata e a brahma que eu

pedi ...

Figura expressiva
do Abraão,
Ori também
recebe as

homenagens do
bloco

A

Os 1O (?) anos doAnsia de Vômito

•••••••••••••••••••••

Desfile
Oficial

No. dia 31 de janeiro. o. Ânsia, que
fez festa o. ano. .inteiro e por isso.

dispensa apoio oficial, faz o. seu
,

primeiro. e único. desfile com a bateria

comandada pelo. garotão Rodrigo
Martins, concentração no. Bar do.Ori em

tomo deum churrasco,'o. deslocamento

para o. centro. da cidade às 18 ho.ras e o.

reto.rno. para o. Abraão. para

pro.sseguimento da festa, co.m uma

canja preparada pela do.na Karina.

·Internet&
BBS

OUATRUM
I

* CRIANÇAS
* JOVENS

* ADULTOS
"'-CENTRO: VICTOR KONDER, 352 - FONE: 224-1048 - COQUEIROS: ABEL CAPELA, 57 - FONE: 244-2081

5 ANOS DE SUCESSO NA ILHA

AGORA OUATRUM EM COQUEIROS

INGLÊS PARA:
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A OPINIÃO DA

COMUNIDADE

"A educação de um povo semede

pelo número de lombadas colocadas
nas ruas e avenidas. Por isto, o ideal
seria não haver nenhum quebra
molas e sim uma maior fiscalização
contraos motoristas imprudentes".

José Carlos-Cipriano, 56 anos,
economista.

"A substituição das tachinhas por semáforo e

lombadas eletrônicas vai ser uma beleza, vai parar a
correria por aqui Ainda pouco deu uma "batida" em
frente à minha borracharia. Não é raro uma pessoa

escapar de um atropelamento tentando atravessar a

avenida Max de Souza".
Jaime Edmundo de Andrade, 56 anos

borracheiro.

UÉ urna boa. Só achei que não deveriam colocar
uma lombada em frente ao colégio Almirante

Carvalhal Ali Já fica um guarda para atravessar as

crianças, além de o local já possuir duas lombadas que
já resolvem o problema"

Antônio Taurino de Quadro, 44 anos,

comerciante

"Foi acertada a decisão de retirar
as tachinhas, mas precisa substituir
por sinaleiras. O cruzamento em

frente ao Supermercado Imperatriz
e a saída da Caixa Econômica
Federal são lugaresmuito perigosos,
onde ocorrem muitos acidentes".

Nair Monfroi, 30 anos,

cabeleireira

"Eu acho legal porque agora os motoristas vão se

conscientizar. Com a lombada, quem passar em alta
velocidade será fotografado e multado: Além disso,
os pedestres terão mais segurança ao atravessarem a

rua"
Álvaro Machado, 28 anos, pintor letrista

"Com certeza é uma ótima idéia Esse novo sistema

facilita a vida do pedestre e organiza o trânsito sem

danificar 0 veículo"
João Luiz Menezes, 34 anos, instrutor de

musculação e vendedor

"Acho muito bom Como tenho
medo de atravessar a avenida,
sempre peço para alguém me ajudar.
Quando a prefeita estava em

campanha e V1SitQU o Grupo Jovem
da Terceira Idade de Coqueiros, esta
foi uma das nossas principais
rei vindicações".

Ira Motta da Silva, 83 anos

"Os redutores de velocidade ajudaram muito a

diminuir os acidentes. A saída em frenteà Caixa
Econômica Federalé muito perigosa e o número de

atropelamentos e acidentes diminuiu com a instalação
das tachinhas. Agora com a colocação de uma lombada
eletrônica vai ficar lima beleza".

.

Elíquio Adão, 56 ano, vigilante.

"Vai atrapalhar o trânsito porque as duas lombadas
ficarão muito próximas. O movimento aqui nas horas
de pico é muito intenso. Acho que deveriam ter deixado

as tachinhas".

Rosângela de Fátima Coelho Andrade, 28 anos, (\)"

bancária

"Ótimo, principalmente a

.

sinaleira em frente ao Supermercado
Imperatriz. Com as tachinhas, ficava
mais fácil atravessar a avenida. Acho

que agora vai ficar melhor".
Ruthe Conceição, 57 anos,

florista.' 1.,,'.

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•
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Calotas retiradas p a instalar lombadas

SIBYLA GOULART e

JONJA CAVALLAZZI

Até
a virada do

terceiro milênio,
Florianópolis

será, pela primeira vez,

administrada por uma

mulher. Angela Regina
Heinzen Amin Helou, 42,
garantiu esse direito

fazendo, no segundo turno
das eleições municipais,

•
87.856 votos (53,84% do

total) pela coligação Força
Capital (PPB, PSDB e

PTB). Casada emãe de três
filhos, Ange1a Amin já foi
vereadora, deputada fe
deral - a mais votada da
história de Santa Catarina
- e candidata ao governo do

Estado, eleição na qual
alcançou J,2 milhão de

votos.

A nova prefeita, que
..nasceu no município de

lndaial, mora no Bom

Abrigo há 18 anos, desde

Mudança no trânsito ainda prevê a implantação de semáforo no cruzamento da rua Jaú Guedes

que casou com o senador

Esperidião Amin. Du

rante quase uma hora, a

professora deMatemática
que vai administrar nos

próximos quatro anos a

capital catarinense,
conversou com a Folha

de Coqueiros na tarde do
dia 8 de janeiro. Con
forme compromisso as

sumido com a comu

nidade em entrevista à

Folha às vésperas do

segundo turno, Angela
comandou pessoalmente,
nos primeiros dias de
trabalho na Prefeitura, a

retirada das "tachinhas" da
Avenida Engenheiro Max
de Souza, que serviam

como redutores de
velocidade. Uma medida,
segundo ela, insuficiente
para frear a pressa dos
motoristas.

F
olha de Coqueiros - Um dos primeiros

. compromissos de campanha, a retirada dos
redutores de velocidade da Avenida Max

de Souza, já foi cumprido. Que solução a Prefeitura

pretende dar para o local para reduzir os acidentes?

Angela Amin - Acabei de conversar com o

engenheiro Lírio, do IPUF, que trata dessa área. Estão

sendo compradas duas lombadas eletrônicas que serão,
depois de urn estudo no local, colocadas em pontos
estratégicos daquela avenida. No cruzamento da rua

Jaú Guedes da Fonseca com EngenheiroMax de Souza,
(em frente ao supermercado Imperatriz) será instalado
urn semáforo (Nota da redação segundo o IPUF, as
lombadas serão instaladas em frente à EscolaAlmirante
Carvalhal e em frente à Caixa Econômica Federal)

Folha - Quando as �oras estarão concluídas?

Angela - Para a instalação do semáforo será

necessário fazer o alargamento da via e outras

modificações Quanto às lombadas'êletrônicas, o rpUF
deve receber as propostas de venda na sexta-feira (17/
01). Acredito que a partir daí em 15 dias tudo deva

estar concluído.

Folha - Como a Prefeitura pretende resolver o

problema da conservação das calçadas do bairro já
que, em alguns pontos, estão praticamente
intransitáveis?

Angela - Esse pedido me foi feito durante a

catnpanha pelo Helinho Lange Eu entendo que aquela.
área da cidade (o bairro de Coqueiros) tem que ser

totalmente embelezada. Estou só esperando o secretário
do Continente tomar conhecimento da situação para
determinar como o problema será solucionado.

Folha - Além das calçadas, várias ruas dobairro
como, por exemp:íiCcâs fjJas'!ÊmiÍii\'Boo� Sch�idfe'

•••• �. .fj.+. �'.' •.t.J�+. II 1:"

Para resolver o problema
do trânsito no local, ela

anunciou a instalação de
um semáforo na esquina
da rua Jaú Guedes da
Fonseca com Engenheiro
Max de Souza e de duas
lombadas eletrônicas em

pontos estratégicos de

Coqueiros. Sem outros

planos em pauta para o

bairro, Angela também

não deixou claro como

pretende manter a

participação popular em
sua gestão.

Internet&
BBS

Angela Amin
não definiu
ainda como

vai manter a

participação
popular em
sua

administração

Internet&
r

BBS

.rnru

Marques de Carvalho estão totalmente esburacadas.

Angela - Isso entrará num planejamento de

recuperação elaborado pela Secretaria do Continente ..

Tudo
o que

i' do Secretaria de Obras, SUSP e IPUF. Com base nesta

ção, tomaremos a decisão para aprovação final.

lha - Em documento elaborado por sua assessoria e

o a Organizações Não Governamentais, a senhora

eteu manter a participação popular, mas a Câmara

ou emenda do vereador Michel Curi (PPB), líder do
o na Casa, que a suprimiu do PlanoDiretor. A senhora

de sancioná-Ia?
gela - Isso foi uma decisão da Casa Legislativa que tem

omia. Eu penso que a Prefeitura possui, hoje, órgãos
tados para avaliar o Plano Diretor. Isso não impede, em

momento, que a comunidade venha a ser ouvida, o
,

uma prática normal da- Prefeitura. Agora, não vejo
sidade de amarrar o Plano Diretor à decisão popular. O

I rtante é que a comunidade seja ouvida em todas as

es. Mas, com relação ao Plano Diretor, é preciso uma

o técnica.

Folha - No final do ano passado as associações de

bairro da região de Coqueiros entraram_com
representação junto à Coordenadoria-=UO Meio

Ambiente contra a construção de prédios de 12 àndares
no bairro. A prefeita pode fazer alguma coisa para
limitar a altura dos prédios?

.

Angela - Se estão aprovados não tem como impedir.
Podemos até avaliar judicialmente. Eu recebi agora o Plano
Diretor que nem me foi encaminhado oficialmente pela
Câmara.

Folha - O que a senhora acha, como moradora, da

construção de prédios de até 12 andares. Este

desenvolvimento -desfigura o bairro?

Angela - É importante que seja dentro de uma

racionalidade. Não podemos impedir o desenvolvimento
do município. Porém, temos que ter zelo pela qualidade
de vida. Qualquer aprovação de projeto prevê infra

estrutura adequada.

lha - O Orçamento Participativo será mantido na sua

8 istração? De que forma?

1 ge�a- Será avaliado. Até porque as informações que eu

ti .

sao de que não houve respeito nesse sentido da

R tpação popular.
Folha- Um dos argumentos dos moradores é de que

essas construções extrapolam a densidade demográfica
prevista por lei para a área.

Angela- Vou avaliar cada projeto. Qualquer projeto
de maior densidade tem que ser avaliado pelos órgãos
técnicos da Prefeitura. Esses órgãos precisam ser

alimentadores de uma decisão da prefeita.

olha - Pode-se dizer então que ele será mantido?

gela- Será melhorado.

olha - E as obras que já foram aprovadas para o

o Illento desse ano, serão concluídas?
gela- O que o orçamento permitir nós faremos. Vai

der da dotação orçamentária.
Folha - E o Plano Diretor do Município?
Angela- O Plano Diretor está em fase de

encaminhamento definitivo. Embora ainda não tenha sido

entregue oficialmentepara o Executivo, nós já designamos
�;:c:õmis�ã��!para fazer um processo de ·avaliaç-ãe,·
•�.' 1/0+" .....

olha- Uma das carências do bairro é a falta de postos
úde, Atualmente só funcionam, precariamente, um
na VilaAparecida e outro no Abraão. Quais são seus

S para a área da saúde? 'o"

Angela- A nossa idéia com relação à área da saúde é

colocar em funcionamento o que já existe. A Secretaria

da Saúde já está fazendo esse levantamento para avaliar

o que pode ser melhorado. Nós temos uma boa rede.

Florianópolis tem hoje em tomo de 50 postos de saúde,
é um número bom. O importante é fazê-los funcionar.

Folha - Uma das reivindicações antigas da

comunidade é a construção de um parque de lazer no

Saco da Lama.A senhora pretende desenvolver algum
projeto de urbanização no aterro?

Angela- Aquele é lllll terreno do Estado, eu acho. Não
tenho nenhum programa, hoje, para aquela região.

Folha- Apesar de o bairro contar com toda a infra

estrutura de rede de esgoto, estimativas não

confirmadas pela Casan dão coMa que apenas 40%

das residências estão ligadas a essa rede. Problema

que tem agravado, a cada ano, a poluição das praias.
A quem cabe essa fiscalização?

Angela- Eu entendo que cabe à Casan. O serviço é

delegado ao órgão, desde sua execução até sua

fiscalização.

Folha - As praias do bairro foram consideradas

pela Fundação deMeio Ambiente (Fatma) impróprias
para o banho. Mesmo assim, nenhuma das praias
condenadas têm placas indicativas.

Angela- Isto ai é a Fundação Municipal do Meio

Ambiente que deve fazer. Vamos tomar as providências.

Folha - O que mais lhe incomoda no bairro?

Angela- Acho que é um bairro tão bom que não

podemos dize� que ele incomoda.
.

Folha- E o que mais lhe agrada?
Angela'� Aítranqüilidade.

querem
.

ver.? .

Por um preço

promocional
superespecial
imperdível.
E por tempo

1 imitado.

Nossa equipe de vendas

está percorrendo estes bairrOs.

Quando ela bater em sua porta.
não perca a oportunidade
e diga "sim. eu quero".

mULTI
o [RnRL
Tudo o que você quer ver.

.

.

.
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a instalar lombadas
semáforo no cruzamento da rua Jaú Guedes

Angela Amin
não definiu

ainda como

vai manter a

participação
popular em
sua

administração

Internet&
,

BBS

.nA?

;
o

do Secretaria de Obras, SUSP e IPUF. Com base nesta

ção, tomaremos a decisão para aprovação final.

lha - Em docum_ento elaborado por sua assessoria e

o a Organizações Não Governamentais, a senhora

eteu manter a participação popular, mas a Câmara

ou emenda do vereador Michel Curi (PPB), líder do
o na Casa, que a suprimiu do Plauo Diretor. A senhora

de sancioná-Ia?

gela - Isso foi uma decisão da Casa Legislativa que tem
omia. Eu penso que a Prefeitura possui, hoje, órgãos
tados para avaliar o Plano Diretor. Isso não impede, em
m momento, que a comunidade venha a ser ouvida, o

r

uma prática normal da' Prefeitura. Agora, não vejo
sldade de amarrar o Plano Diretor à decisão popular. O
tante é que a comunidade seja ouvida em todas as

es. Mas, com relação ao Plano Diretor, é preciso uma

o técnica.

lha - O Orçamento Participativo será mantido na sua

a istração? De que forma?

gela- Será avaliado. Até porque as informações que eu

.

são de que não houve respeito nesse sentido da

ipação popular.

lha - Pode-se dizer então que ele será mantido?

ngela- Será melhorado.
)

olha - E as obras que já foram aprovadas para o

r o mento desse ano, serão concluídas?

gela- O que o' orçamento permitir nós faremos. Vai

der da dotação orçamentária.

e o!ha- Uma das carências do bairro é a falta de postos
) ude. Atualmente só funcionam, precariamente, um
s na Vila Aparecida e outro no Abraão. Quais são seus

I, . S para a área da saúde? 'v," " o •

Angela-A nossa idéia com relação à área da saúde é

colocar em funcionamento o que já existe. A Secretaria

da Saúde já está fazendo esse levantamento para avaliar

o que pode ser melhorado. Nós temos uma boa rede.

Florianópolis tem hoje em tomo de 50 postos de saúde,
é um número bom. O importante é fazê-los funcionar.

Folha - Uma das reivindicações antigas da

comunidade é a construção de um parque de lazer no

Saco da Lama. A senhora pretende desenvolver algum
projeto de urbanização no aterro?

Angela- Aquele é um terreno do Estado, eu acho Não

tenho nenhum programa, hoje, para aquela região.

Folha- Apesar de o bairro contar com toda a infra

estrutura de rede de esgoto, estimativas não

confirmadas pela Casan dão coMa que apenas 40%

das residências estão ligadas a essa rede. Problema

que tem agravado, a cada ano, a poluição das praias.
A quem cabe essa fisca1ização?

Angela- Eu entendo que cabe à Casan. O serviço é

delegado ao órgão, desde sua execução até sua

fiscalização

Folha - As praias do bairro foram consideradas

pela Fundação deMeio Ambiente (Fatma) impróprias
para o banho. Mesmo assim, nenhuma das praias
condenadas têm placas indicativas.

Angela- Isto ai é a Fundação Municipal do Meio

Ambiente que deve fazer. Vamos tomar as providências.

Folha - O que mais lhe incomoda no bairro?

Angela- Acho que é um bairro tão bom que não

podemos dizer que ele incomoda.

Folha- E o que mais lhe agrada?
Angela'; A'tranqüilidade.

. oI l' '\' • '.'

Tudo
o que

querem
.

ver.7 .

Por um preço

promocional
superespecial
imperdível .

E por tempo
limitado.

Nossa equipe de vendas

está percorrendo estes bairrOs.

Quando ela'bater em sua porta,
não perca a oportunidade
e diga "sim, eu quero".

mULTI
o [RnRL
Tudo o que você quer ver.
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Zeca Pires

Prêmio maior
o Globo de Ouro, prêmio que anualmente a

associação dos correspondentes estrangeiros em

Hollywood dá ao cinema e à TV dos EUA, mostra
que este ano não deverá existir grandes favoritos ao

Oscar. Mesmo assim, o prêmio indica que
aumentaram as chances dos filmes "O Paciente

Inglês", "O Povo contra Larry Flynt" e "Evita" e dos
atores Geoffrey Rush ("Shine"), Tom Cruise ("Jerry
Marguire"), Madonna ("Evita") e de Brenda Blethyn
("Segredos eMentiras"). Madonna deve ganhar a
estatueta, pois tem levado multidões aos cinemas, no
papel de Evita, no qual aparece ter encontrado o

reconhecimento que há muito tempo buscava. A
torcida brasileira começa já em meados de fevereiro,
quando será divulgado os concorrentes ao Oscar de
Melhor Filme Estrangeiro, e "Tiêta", do nosso Cacá

Diegues, está na parada.
I

Sucesso lá fora
Previsto para o final de abril a estréia nacional da

superprodução "O Que é Isso, Companheiro?", versão
-cinematográfica de Bruno Barreto para o livro
homônimo de Fernando Gabeira. O filme - com

orçamento de 4,5 milhões - deve estrear

simultaneamente em 30 municípios brasileiros e tem

um elenco de primeira: Pedro Cardoso, Fernanda
Torres, Cláudia Abreu, Luís Fernando Guimarães e o

ator norte-americano Alan Arkin no papel do
embaixador dos EUA, Charles Elbrick. Antes mesmo
de estrear no Brasil, o filme está emplacando na

Mostra Competitiva do Festival de Berlim, que
acontece de 13 a 24 de fevereiro na Alemanha.

Roda dos Expostos
Mais um curta-metragem catarinense está em fase de

pré-produção. Trata-se de "Roda dos Expostos", de
Maria Emília Azevedo. O curta que venceu o Edital
Cultura Viva-96 aborda a questão das crianças
abandonadas, um problema., ao contrário do que
muitos imaginam, que já existia no século passado em

Florianópolis. "Roda dos Expostos", segundo curta de

Emília, tem tudo para se dar bem.

Cultura Viva
A Fundação Catarinense de Cultura deve anunciar

ainda neste início de ano, provavelmente paramarço,
mais uma ediçãó do Edital Cultura Viva, um excelente

projeto que seleciona e premia projetos nas mais
diversas áreas de expressão artistica. No cinema, o
prêmio é de R$ 30 mil para cada um dos dois curtas

premiados, já no vídeo existe apenas um prêmio de

R$ 10 mil. Portanto vá colocando aquela idéia no
papel, ou então tire aquele projeto da gaveta e mãos à

·obra.

Documentário
"Bois em Fana" é o novo documentário deste

signatário que mostra vários grupos de boi-de-mamão

explorando a musicalidade da brincadeira e as

diferentes nuanças que ela assume de região para

região. O vídeo está à venda na Cinemateca
Catarinense por R$ 20 reais.

•

•

•

•

•

ELEIB

�Vereador quer
despoluir praias
dê Coqueiros

LAVA-RÁPIDO BRISAS
A limpeza que valoriza seu patrimônio

COM ESTACIONAMENTO NOTURNO (MENSAL)

•

A eleição de 3 de
outubro definiu
como um dos

representantes de
Coqueiros na Câmara

Municipal para os

próximos quatro anos o

vereador Franci sco
Rzatki (PMDB), o

Chicão,
.

45 anos,
residente na Desem

bargador Pedro Silva,
•
2406. Depois da denota
sofrida em 92, ele

conseguiu este ano 2.706
votos. Apenas no bairro
foram 1200, ou seja, o

dobro da votação feita
há quatro anos que
chegou a 607 votos. "O

apoio dos vizinhos foi
decisivo para conquistar
a eleição de 96", festeja

•
Chicão.

•
. A vitória, segundo ele,
• é resultado do trabalho'
: desenvolvido junto à
• comunidade, espe
: cialmente como pre
• sidente e fundador das

: associações dos
• moradores da Praia do
• Meio e de Coqueiros. O
•

vereador, natural de
Timbé do Sul, mora

desde 1977 em

Florianópolis e há nove
anos no bairro. Enge
nheiro Agrônomo, ele é
casado com Vera Regina
Rzatki e é pai de três
filhos ..
Chicão reconhece que

• esta expressiva votação
faz aumentar a sua

responsabilidade na

comunidade e 'na própria
Câmara e, por isso, já
começou a elaborar uma
série de ações. Entre elas,
a construção de creches
no bairro, um posto de
saúde nas imediações da
rua Bento Goyá e uma

passarela na Via Expressa
para retomar a ligação da
rua São Cristóvão. A
maior luta, porém,
segundo o vereador, é

despoluir as praias do
bairro. Só para exem

plificar, ele citou os casos
de esgoto a céu aberto na
rua Jaú Guedes, na Praia
do Meio, na rua Lauro

Muller, no -Bom Abrigo
(ao lado da casa da

prefeita Angela Amin),
Abraão eVila Aparecida.
"Nós pagamos para a

Casan poluir as praias",
denunciou, afirmando
que o maior problema
está na fal ta de
manutenção no sistema
de bombas elevatórias do

esgoto de Coqueiros, de
responsabilidade da'

companhia.

BBS &

Internet

FOTO DIVULGAÇÃO

DISK_LAVAÇA�244-73"'6
:;§_ BUSCAMOS. E ENTREGAMOS

SEtrCARRO LAVADO
POR APENAS R$ 10.00

Chicão: apoio dos vizinhos decidiu eleição

"

D. Angela,
Nós confiamos

. I

no seu talento
para administrar
nossa capital até

a virada do século!

Estamos torcendo
para que seu

mandato seja
repleto de realizações
para os cidadãos
florianopolitanos!

POSTO� COQUEIROS

�tttl
Illttlt

Av. Eng. Max de Souza, 1.387
FONE: 244-6666

R. CONCEPTA ARAÚJO PIGUEIREDO
FUNDOS DO SUPERMERCADO LUCIANO

Atendimento Personalizado
Sempre os últimos lançamentos

.: Serviços de Xerox e Fax
Agora também com Games !

1256 - Coqueiros
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Fim da tarde no Itaguaçu

O
visual da
Ponta de

Itaguaçu,
uma das mais

bonitas paisagens
de Coqueiros, é o

melhor convite

para uma cer

vejinha no fim da
tarde na região
Continental de

Florianópolis.
Antiga colônia de

pescadores.olocal
é famoso por suas
enormes e cunosas

pedras. É ali que
estão

.

as duas

pedras que são o

simbolo da praia.
Transformar o

local no mais

agradável ponto da região
de Coqueiros é o projeto
do empresário Edenir

Kremmer, proprietário do
Recanto das Pedras. O bar
fica quase na divisa com

.

a praia das Palmeiras e

conta com uma atração
muito especial que
encanta seus fre
qüentadores, o balé das

gaivotas.
A idéia de Kremmer é

levar até a Prefeitura

Municipal um projeto para
a construção de um deck
e o plantio de floreiras à
beira mar. "Eu me

proponho a entrar com

todo o material emão- de
obra necessários. Quero
apenas que a Prefeitura

aprove e permita a

execução das obras",
explicaZezé, como émais

Cardápio variado: desde ostras do Pacífico até um peixe frito com pirão

conhecido. Zezé fala com

a experiência de quem
durante muitos anos

trabalhou no badalado

Coqueiros PraiaClube, na
praia da Saudade, e

pretende fazer com que o

público de seu' bar e até
mesmo a comunidade

tenham uma maior

integração com o mar.

CARDÁPIO - No
Recanto das Pedras você

pode degustar uma

deliciosa ostra do Pacífico
vendo o visual do pôr do
sol e o belo espetáculo
das gaivotas. A porção
com uma dúzia (ao bafo
ou natural) custa R$ 7,00.
Se você preferir pode
comer, por R$ 6,00, um

flllAR� tiO fA11�HA�

peixe frito com pirão, prato
delicioso e que serve duas

pessoas, mariscos do
Pântano do Sul, camarão
ao bafo (R$ 8,00) e ainda
casquinha de siri ( R$
1,00). O bar fica aberto de

segunda à segunda das 17
horas às 2 horas.

Serviços
On-Line

li1JSAf

COM SEU DELICIOSO OAF' EXPRESSO
SEMPRE FRESQUINHO

Tortas - Cucas • Bolos
.

Doces - Salgadinhos "--'" ACEITAMOS
Empadões - Slrudel � ENCOMENDAS

AVJ ,Max ;de,:Souza, ,�� �244-8144 PARA FESTAS

lanches e Petiscos

e. Ostras I Mariscos�
. Ovas de Peixe

®
Drinks I lanches �

Com direito a show de gaivotas
no fim de tarde!

Tudo
o que

Bar Recanto das Pedras é urncooc pedida

querem
ver.j

Por um preço

promocional
superespecial
imperdível .

E por tempo
limitado.

Nossa equipe de vendas

está percorrendo €stes bairros.

Quando ela bater em sua porta,

não perca a oportunidade
e diga "sim, eu quero".

<li
ri
<li

mULTI
[RnRL

Tudo o que você quer ver.

I
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GÊNCIAS DE
PROPAGANDA

MACAIA DE
COMUNICAÇÃO
Rua José do Vale Pereira, 112

Coqueiros
Fone:

244-4948

I TOKE PRODUÇÕES
E MARKETING

Rua Miguel Daux, 129
Coqueiros
Fone:

1244-7645/244-0765
i ÂNGULO
I PROPAGANDA

I Rua 23 de Março, 42
i Itaguaçu

jFone:
249-2323

BANCAS DE JORNAIS
E REVISTAS

- 'BANCA DE REVISTA
COQUEIROS
Av. Max de Souza. 1468 -

fone 248-5443 - diariamente das

730 às 22 horas. 365 dias pi ano
JORNAIS. REVISTAS. XEROX.
TABACARIA. BOMBONIERE.
REVELAÇÃO DE FILMES

FOTOGRÁFICOS.
REFRIGERANTES E BEBIDAS E
MINI-PIZZAS CONGELADAS

BANCOS

"BANCO DO BRASIL
Rua Des. Pedro Silva. 1830 - fone

248-3333

Praia da Saudade

"CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

Av. Max de Souza. 1545 - fone 244 -

6844- ao lado do Clube Doze de

Agosto

"BESC- AGÊNCIA 048

Av. Max de Souza- anexo ao Posto
Essa Coqueiros- fone - 248-5578

'BESC- POSTO 08- AG.ÊNCIA 048

Rua João Meirelles. 1067- fone- 248-
1522- ramal127

CENTRO MUSICAL
WAGNER SEGURA
-Violão
-Guitarra
-Cavaquinho
-Bandolin

-Teclado
-Piano
-Baixo
-Improvisação

R. Prof. Bayer Filho, 234
Coqueiros - Fone: 244-5593

"SALÃO DE BELEZA CRIS
Av.Eng.Max de Souza- 1469-
fone-248.7180
Pinturas, manicure, cortes,
penteados, depilação e outros.
Horário- segunda-feira das
13h30min às 19 horas e de

terça-feira a sábado das 9 às 12
horas e das 13h30min às 19
horas

"SALÃO KAITÊ
Av. Eng. Max de Souza-1451-

Ed.Chamonix-loja 3· - fone 248-
4921
Horário- de terça-feira a sábado
das 8h30min às 19 horas

, FARMÁCIA ABRAÃO
Rua João Meirelles, 1178
Fone: 248-6085
Segunda a sábado da s 7:30 as

22:30
Convênios:
BESCRI,CASAN,ELETROSUL,
A.S.F.H.S.C.

'FARMÁCIA ARGUS
Rua Des. Pedro Silva, 2202-
loja 2- fone 249- 4099
Horário: de segunda a sábado
da 8 às 21 horas

TELE-REMÉDIOS, ENTREGA
A DOMiCiLIO -

FONE 249- 4099

"FARMÁCIA VERDE MAR
Rua Des. Pedro Silva 736 loja A
- fone 249- 0519
horário: segunda a sábado das
8 às 22 horas - perfumarias,
medicamentos e aparelho de

nebulização

Cultos: terças e quintas 19:30 -

Escola Bíblica dominical das 9
às 10:30

'CENTRO ESpIRITA
ANTÔNIO DE PÁDUA -

doutrinas públicas

IMOBILIÁRIA

��980-9596
�224-0239

BARES E LANCHONETES

, HAMBURGÃO LANCHES- o
melhor e mais rápido lanche
Av. Des. Pedro Silva, sln
Horário-diariamente das 17 às 2
horas

RECANTO
'DAS PEDRAS
Lanches e Petiscos

Ostras I Mariscos
Ovas de Peixe
Drinks I Lanches

Praia de ltaguaçu
Caminho P. das Palmeiras

I BIKÃO I
I LANCHES

I
Lanches I Cervejas
e Refrigerantes
Diariamente a

partir das 19:00 hs.

Praia de ltaguaç'u
em frente ao

Diário Catarinense I

'WALMIRA CABELEREIRA
Walmira Cabelereira
Rua João Alcãntara da Cunha, nO
109 - fone:248-5888 - horário: 2a,
3a,5a,6a e sábado das 9 às 12
horas e das 14 horas em diante

'CENTRO DE BELEZA
MULHER
Av. Des. Pedro Silva, 3146 - fone
249-0010

'ZECA SALÃO MASCULINO
Corte R$ 6,00
(ao lado Super Luciano)

" SALÃO LILÁS
Corte - Pintura - Depilaçao
Manicure - Pédecuri
Unissex

ACADEMIA
CHARDANTIC
Ginástica I Musculação

Ballet I Capoeira
Placas' Eletrônicas

Preços Promocionais
Para o Verio

Rua Abel Capela,115
Fone: 244-5693

, TEDDYBEAR
Escola de Inglês
Inglês para Crianças
R. José do Vale Pereira, 211
Fone: 244-8752 / Coqueiros R.
Ferreira Lima, 200
Fone: 224-5355 / Centro

" C.E.I. JANELINHA DO
SABER
Rua Flávio T.C. Melo 145, Fone:
249-2902
Praia do Meio - Berçario a 4"
série, matutino e vespertino
" ESCOLA DE ARTES PINCEL
MÁGICO DE BETINA
BUECHLER DEEKE
Óleo sobre telalTecidolVidrol
Acrílica sobre madeira
R. Antônio José Duarte, 237
Coqüeiros. Fone: 244-1784

'CENTRO DE EDUCAÇÃO
ALTERNATIVO BRANCA DE
NEVE
Rua Abel Capela, 192 -

fone 244-4873
Escolinha de futebol, horários
especiais- informações com o

professor Mário

"CENTRO DE EDUCAÇÃO
INFANTIL ALEGRIA DE
SABER
Rua José do Valle Pereira, 148-
fone 244-5039
Berçário, maternal, jardim e

pré-escolar
Atividades recreativas, culturais
e artísticas- internas e externas
JANEIRO E FEVEREIRO
COLÔNIA DE FÉRIAS
Horário- de segunda a sexta

feira das 7h30min às 12h15min
e das 13h30min às 18h15min

FARMÁCIAS

FARMÁCIA
17 HORAS

Diariamente das
7 as 24 hs.

Inclusive Sábados
Domingos e Feriados

R. João Meirelles, 969
Fone: 248·1640 I Abraão

, FARMÁCIA REAL
Av. Eng. Max. de Souza, 1468
Coqueiros _

Medicamentos e Perfumaria
Horário: 8:00/22:00 2" a Sexta -

8,00/21 :00 Sábado
Fone: 244-2145

'FARMÁCIA COQUEIROS
Av. Eng: Max de Souza, 1011 -

fone 244-0013
Perfumes, cosméticos, pressão
e aplicação de injeção
Horário: das 8 às 21 horas

FESTAS E DECORAÇÕES
"Pão-de Ió de festa

Confecção, aluguel, e
decoração de festas infantis
Colônia de Férias e Recreação
Fone 244-8937 com Meira ou

Lourdes

'PALÃCIO DA FANTASIA -

decoração de festa infantis,
animações, doces, bolos,
artigos p/ festas em geral.
Peças em isopor branco.
Rua Abel Capela, 231-fone-
244- 8169

FLORICULTURA

'CANTINHO FLORES
FLORES E ARRANJOS
Rua José do Valle Pereira,
1649

GRÁFICAS E EDITORAS

'GRÁFICA BRAUN -

Serigrafia, adesivos,
etiquetas, cartões, folhetos
com arte e bom gosto
Rua Abel Capela 134, apt 102
B / bip 1555 cód 30351
Horário comercial

"EDITORA IRRA
Rua Abel Capela, 195 loja 7 -

fone 244 - 2370

, PROOUÇÃO GRÁFICA -

Impressos em geral - Jornais,
folhetos, foulders, etc. Cursos
PageMaker e CorelDraw.
Fone: 244-7627

IGREJAS I CENTRO
FILOSÓFICO I

SEICHO-NO-IE
DO BRASIL

LAVANDERIAS

LAVANDERIA
SOL

i-Lavação a.seco e a água
2-Lavação pOr quilo
2.1-Cama e Banho
2.2-Roupas de Vestir
3-Lavações Especiais
3.1-VesJjdos de Noltava3.2-Vestidos de Fes
4-Tapetes
Atendemos Hotéis,

Restaurantes e Saunas
Solicite informações

e recolhimento
Pelo fone: 248-2197

Av. Max de Souza, 1118

LOCADORAS

( Games. Cds.
Vídeos e outros)

LOKACAR

BELEZA E ESTÉTICA

SALÃO.IGNEZ
Corte I Pintura

Màssagem
Com a simpatia de
sempre da D. Ignez

CLíNICAS MÉDICAS

"POLlMED
Av. Max de Souza, 1498 - fone
244-0188
Horário: de segunda a sexta das
7:30 às 21 horas

CONSTRUCÕES E
REFORMAS

'EDEMAR MARTlNS

Engenheiro Civil
Projetos arquitetônicos, elétricos,
estruturais e hidrosanitário
Rua José do Valle Pereira, 165-
fone -248-3051

livraria e Administração
Rua Cap.Euclides de Castro, 381

Fone: 248-5977

Reuniões: R. Abel.Capela,192
Terças-feiras às 20:00hs.

CENTRO EspíRITA

'IGREJA NOSSA SENHORA
DO CARMO
Rua Bayer Filho, 81- fone-
244-3327- Frei Alceu Antônio

Filipim
Horário de missas- de segunda
a sábado, às 7 horas e 19
horas- aos domingos às
7h30min, 10 horas e 19 horas
Movimentos- Grupo Phenix de

Ajuda a Dependentes de
Álcool e Drogas e Grupo de
Amor Exigente para familiares;
Clube de Gestante; Grupo de

Idosos; Curso de Batismo;
Catequese; Movimento dos
Irmãos Serra Clube- reza pelas
vocações

'IGREJA EVANGÉLICA
ASSEMBLÉIA DE DEUS
Rua João Meirelles, .4].7., fone
244 - 4681 - - -- -

Locadora de Automóveis

Atendimento 24 HorasI
Rua Abel Capela, 11

Fone: 244-1231

SALÃO
CARLA

'ALDA POSSAMAI- Arquiteta
Arquitetura e Consultoria
Rua José do Vale Pereira, 258-
fone 248-3349

DENTISTAS

" Ora. MARIA GORETI DA SILVA

Cirurgião Dentista -

CRO 2.571 - R. Ver. José do Vale
Pereira, 37 - Sala 02
F: 248-5298

, REGINALDO M. SALVADOR

Cirurgião Dentista
CRO-2551
Ortodontista
Rua Elizeu Guilherme, 128
Coqueiros - Fone: 249-7258 Av. Max de Souza, 1387

Anexo PostO· Essa Coq.
Fone: 244-6666

TOK
VíDEO
Locadora de

Vídeo e Games

j'
-

Cabeleireira I Manicure
Pedicure I Depilação I

Tabalhamos cl hora Marcada
Das 9:00 I 20:00 hs.

lR.
Silvio Possobon, 111 - Abraão
Em frente ao Posto Cordeiro

Fone: 244-9860

'SALÃO FUJI - Cabelereiro
unisex
Av. Des. Pedro Silva 2692-
fone 249-7332
Penteados especiais para festas
e casamentos com Marlene.
Com mestre Fuji, especialista
em maquilagem, corte, tintura,
reflexo, permanente entre
outros.

" LAVíNIA CABELEREIRA
R. Jaú Guedes da Fonseca, 02
- Fone:972-6245
Pintura, cortes, manicure,
penteados, depilação e outros.

Horário: Terça a sábado das 9
as 20 horas . ('

ELETRO-ELETRÕNICAS

, MDG - TV e Som
Conserto em geral
Retiramos e entregamos
Orçamento grátis
Fone: 246-3821
'ELETRECISTA

Serviços em residências e prédios
comerciais
Rua Abel Capela, 494, apto. 201 -

fone- 244-6235 -

-

falar com Giaretta
"ELETRÔNICA COQUEIROS
Rua Des. Pedro Silva, 1798 -

fone 244-7289
Horário: de segunda a sexta da 8
às 12 e das 14 às 18 horas e
sábado das 8 às 12 horas

Sego a Sexo das 9:00 as 21:00
Sábado das 10:00 as 21 :00
Domingos das 15:00 as 21 :00
Feriados das 14:00 as 21 :00

Av. Max de Souza, 1256
Fone/Fax: :l44-8247

'SHopvíDEO
Av. Des. Pedro Silva, 1858 -

fone 244 - 3400
Horário: segunda a sexta das
13 às 2 t horas e sábado das
14 às 21 horas

MARCENARIA

"MARCENARIA' HAILTON
_

SAVI - (ITO)
Rua Raimundo Bridon, 112-
Bom Abrigo. F: 249-0437
Arte, bom gosto e criatividade.
Vale a Pena Conferir.

ESCOLAS.
CADEMIAS
E COLÉGIOS

ACADEMIA
ATLAS

Natação - Hidroginástica
Musculação - Ginástica
Artes Marciais - Dança

R. Hercílio de Aquino, 414
Fone: 249-6727 - Abraão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MADEIREIRAS E

MATERIAIS PARA

CONSTRUÇÃO
• COMERCIAL GERDAU
FERROS E LAMINADOS

Rua: João Meireles, 1370 - Fone
244-0956

• MBS MATERIAL DE
CONSTRUÇÃO y'

Av. Eng. Max de Souza 1469 -

Coqueiros,
244-7736 - Horário Comercia

MERCEARIAS -

MINIMERCADOS

ÇOUGUE

MODA.
CONFECCÕES.
CESSÓRIOS
E PRESENTES

'EWEM MEIAS
Meias .: Ungeries - Moda íntima -

Coleção Cia Marítima 96/97
De segunda a Sábado
das 9:00 as 19:00 hs
Mini-Shopping Chamonix - Loja 8
Fone: 244-2101

, REGAUTOS PRESENTES E
ARTESANATO
Rua André Wendhélusen,_s1n -

rua em frente ao Chopão
Fone: 249-8210

'PRÓ-LOJA - Manequins e
Acessórios para Lojas
Av. Des. Pedro Silva 1990 - fone
244 - 4877
Horário: de segunda a sexta das

9 às 12 horas e das 14 às 18
horas e sábado das 9 às 12
horas

MINI MERCADO
SCHMITI

Com
Açougue e

Sessão
1,99

S· d 7 00 I 20 00 'CONFECÇÕES BETTlO

Seg. a ab. as: : Av. Des. Pedro Silva, 1840 -

Dom. e Fer. das 8:00 /12:00
'

Praia da Saudade
Moda em geral com malhas

R João Meirelles, 648 • Bom Abrigo
Fone: 244-5518

MINI·MERCADO
FREITAS

DE Sego a Sáb.
das 7:30 as 20:00 hs.

Av. Des. Pedro Silva, 507
Fone: 244-0413

�RDUREIRA
'fI/IJIfI:ilw/;_'_

Frutas e Verduras

Produtos Naturais
De $ego a Sex. das 7 às 20 hs.

Aos Sáb. das 7 às 16 hs.

R. João Meirelles� 345
Bom Abrigo - Fone: �49-1095

'FIAMBRERIA COQUEIROS
MADEIRA E CIA.
Av. eng. Max de Souza, 893 -

fone 244-15 25
Horário: de segunda a sábado
das 7 às 21 horas - domingo das
7 às 13 horas
Dona Marcília, a salvação dos
churrascos nos domingos

'MINI-MERCADO 17 HORAS.
Rua João Meirelles, 969 -

Abraão -fone-244-6989
Horário: diariamente das 7 às 24
horas
Cames e congelados. O primeiro
do bairro em horário especial

'BAR MERCEARIA ORI
Rua João Meirelles, 1153
Variedades, aperitivos e

simpatia. Ponto de encontro de

personalidades do bairro
Horário: segunda a sexta das 8
às 18 horas - sábados, domingos
e feriados das 9 às 18 horas
'PONTO DAS FRUTAS
Av. Eng. Max de Souza, em
frente ao Colégio Almirante
Carvalhal
Grande variedade de frutas.
Horário- de segunda a sábado
das 8 as 18 horas

OFICINAS MECÃN'ICAS
AUTO ELÉTRICAS

• MECÃNICA RODRIGO

Serviços gerais.
Rua Antônio G. Soares (atrás do
Portal Turístico)
F: 248-0870

'MECÃNICA DIPLOMATA
Servidão José Henrrique
Gonzaga, 29 - fone 249-2707
De segunda a sexta-feira horário
comcercial- especializada
Chevrolet

**MECÃNICA DRAGSTER
Rua João Meirelles, 329 - fone
249-2892
Mecânica, chapeação, pintura,
elétrica e socorro por telefone

PADARIAS. -"

CONFEITARIAS

PANIFICADORA
NATAL

Seg/Sáb das 7:00/12:00
e das 14:00/21:00
Dom. a partir 16:00

Av. Max de Souza, 1048
Fone: 244-4998

'

PANIFICADORA
PRINCESINHA

Doces, Salgados, Sorvetes
e o sempre gente fina

Toninho Importado
Av. Max de Souza, 1468

Fone: 244-0911
Seg/Sáb das 6:30/21 :00

PANIFICADORA
COQUEIROS

Pães, Biscoitos, Frios
Refrigerantes, Doces

e Chocolates
Av. Max de Souza, 1430

Fone: 244·7316 .

E SORVETERIAS CHARMONELLE
ESTÉTICA

limpeza de pele
Depilação definitiva

Hidratação
Massagem

Drenagem linfática

Horário de Verão
14:00 às 22:00 hs.

MINI SHOPPING CHAMONIX, SALA 1
FONE: 248-1293

CHOPPIZZA
Mini·pízzas/Chopp Antarctica
Salgados de Fomo/Petiscos

Sand. Nalurall8ebidas Quentes

Av. Max de Souza, 1387
Posto Esso Coqueiros
Tele-en : 244-6720

FourA DE COQUEIROS 13

"ARMAZÉM DO PÃO - Padaria

, confeitaria e lanchonete
Av. Des. Pedro Silva, 313'O-fone

- 249-9444-.horário das 6:30 às
21 horas diariamente, inclusive
sábados, domingos e feriados

'PADARIA E .cONFEITARIA
DO LAR
Rua Des. Pedro Silva, 562 -

fone 249-5475
Horário: segunda a sábado das
6:30 às 21 horas e domingo das
7:30 às 12 e das 15 às 20 horas

Doces, salgados, sorvetes e a

simpatia do Gordo
"CONFEITARIA VENEZA
Av. Max de Souza, 751 - fone
244-8144 - doces e salgados,
encomendas com Ricardo

PAPELARIAS

E PRESENTES

"MEU SONH6PAPELARIA
Des. Pedro Silva, 2242-
Segunda a Sexta -

horário das 8:30 ao 12h ,14 às
19 h e sábado das 8:30 as 12h
Fone: 249-0008
Xerox - Material Escolar,
Brinquedos e Presentes
, GLAUS PRESENTES
Av. Max de Souza, 1121
Horário: Seg a sexta das
9:00hs às 12:00hs
e da 14:00 às 19:00
sábado das 9:00 às 12:00hs
'COQUEIROS PAPÉLARIA E
PRESENTES LTDA
Av. Max de Souza,11 00 - anexo

ao supermercado Luciano fone
244 -4237
Horário: de segunda a sexta das

8 às 12 horas e das 13:30 às 19
horas - sábado das 9 às 12 e

das 14 às 16 horas

PNEUSI
BORRACHARIAS

'COK PNEUS- Borracharia 24
horas
Rua Miguel Daux, sln - fone
244-6666- ramal182

POSTOS DE
GASOLlNA

LUBRIFICACÃO E
- )

LAVAÇAO

POSTO ESSO
COQUEIROS
Lavação/Lubrificação

Troca de Óleo/Lava-Rápido
Chaveiro/lanChonete
Agência BESClPneus

Av. Max de Souza, 1387
Fone: 244-6666

'POSTO 3 IRMÃOS -

Av. Max de Souza, 665 - fone
244-3866 10

Lavagem, troca de óleo,
polimento, lubrificação, chaveiro

PRODUTOS E

SERViÇOS

POSTAL
COLOR

Almoço por Kllo
ou Self-service

Frutos do Mar
sob encomenda

• CONSERTO E PINTURA DE

GELADEIRA, FREEZER E
MÁQUINA DE LAVAR
Rua Bento Goiá, No 40- fone-
244-2951- falar com Fernandes

'LOTERIA COQUEIROS
Av. Max de Souza, 680 - fone
244- 4802
Bilhetes da Federal,
raspadinhas, loto: sena e Papa
tudo

Revelação em 1 hora
Albúns/Molduras

Fotos para Documenlos
Malerial fotográfico

Av. Max de Souza, 1451
Lo'a 7 • Fone:248-4040

RESTAURANTE
MATA FOME

Av. -Des. Pedro Silva,2703
Fone: 249-0070 -

PETISCO
DA GutA
Almoço de Terça

a Domingo
Lanches e Petiscos

à Noite

Av. Max de Souza em

frente à Tok Vídeo

SERVICOS E
CLiNICAS
VETERINÁRIAS

REC'ANTO
DOS BICHOS
Clínica Veterinária
Plantão 24 horas

Hospedagem/Consulta
CirurgiaNacina

EstéticalPlano de Saúde

Flávia
Limpeza de fitas
e gravações em

V.H.S.

Fone: 223-650

RESTAURANTES -

ROTISSERIE E
DELlCATESSEN

" KITUTE ROTlSSERIE
Av. Eng .. Max de Souza, 1346
- Fone: 244-4440
Horário: 9:00/14:00 hs. Todos
os dias do ano.

Comida Caseira por kilo com

padrão de qualidade.
, JÓiA FLOR
Cestas Gastronômicas,
R. Gaspar Dutra, 957 ( Anexo
ao Jóia Posto - Estreito)
Cestas para café da manhã
chá da tarde, happy Hour e
outras ocasiões.

Tele-entrega: 248-2387

, BAR DO VALTER

( VAl.TERSAURO)
Praia do Meio- horário das 10
às 12h45min e das 16 horas
até o horário da novela

'ADEGA DO QUEUO
Av. Max de Souza 730 - fonel
fax- 244-3175
Bebidas, queijos, doces, frios,
temperos, massas. Tudo com
mltio bom gosto
• rIDTRIBEM
RESTAURANTE E.COZINHA
INDUSTRIAL
Av. Max de Souza, 1158-
fone 248-3012
Horário: de segunda a sexta
das 11 às 14 horas - refeições,
rotisserie e congelados'

.

KITUTE
ROTISSERIE
Prazer de Comer Bem

Av. Des. Pedro Silva, 2106
Fone: 248-3316

ClÍN. VETERINÁRIA
VIDA ANIMAL

����S MANGIA�
\\.'" �
Massas pré-cozidas

e congeladas
Agora com

Buffet de Sorvetes

Segunda a Sábado
das 9:00 as 21 :00 hs.

Aberto de Sego a Dom.
.

das 9:00 as 14:00 hs.

Av. Max de Souza, 1346
Fone: 2�O I Coqueiros

Av. Hercillo Luz, 940
Fone: 222-0812 I Centro

FEllOCA BAR
E RESTAURANTE
De Segunda a

Sábado· a partir
das 1a:oo hs.

Praça da Praia do Meio
Fone: 249-0402

Banho) Tosa
Canil

Serviço Especializado

R. São Crlst6vão, 15
Esquina cl Max de Souza

Fone: 248-4512

COQ SHOP
Loja de Conveniência

(I Diariamente das
7:00 às 24:00 hs.
Inclusive Sábados

Domingos e Feriados

R. Euclides de Castro, 388
Fone: 244-1642

Posto Esso Coqueiros
Fone: 244-6666

AVIÁRIO
COQUEIROS
Adubos/RaçõeS'
Medicamentos
e Vacinas p/
Cães e Gatos

Horário Comercial
de Segunda a Sébado

Av. Max de Souza, 1340
Fones: 249-2417/248-5329

TELE RAÇÃO
983�0830
Entregamos de:
Seg. a Dom.

das 8:00 1 22:00
a ração do seu cahorro

Fones:
983-0830 I 244-9860

CI Re ato

SUPERMERCADO

SUPERMERCADO
LUCIANO

Pracinho e PRAZÃO
à sua disposição

Av. Max de Souza, 1110
Fone: 244·9001

.., "":/ I
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CORELDRAW7
A velha história do
novíssimo Corel

Ano passado a revista PC+ inglesa, edição
CD-Rom, trazia informações, demos e clip-arts sobre

um novíssimo software gráfico: Novíssimo no sentido
�

de que incorporava um novo e revolucionário conceito:

não fazia mais a separação entre os gráficos vetoriais e

os mapeados a_9it. Vetoriais são os gráficos nos quais
os desenhos são representados por uma equação
matemática. A principal característica é que podemos
ampliar ou reduzir um gráfico deste tipo sem deformar
o desenho. Os gráficos bit-maped são os que

representam os desenhos por pontinhos. Como estes

pontinhos são fixos, limitados, quando ampliamos o

desenho eles aumentam e formam escadinhas

deformando o resultado. Mas vamos ao parágrafo
seguinte para continuar esta história. Este já está muito

grande.
Dizíamos então que este novíssimo programa

gráfico, que trabalhava de forma vetorial e bit-maped
seni racismo, que era 32 bits de verdade e.rportanto,
mais rápido que o CoreI, criou um verdadeiro fiisson

na meio. Pois não é.que a Corel deu uma de Microsoft
e foi lá na Inglaterra comprar o programa? Antes de

permitir que os meninos do Xara Studio (era este o

nome do programa) pudessem melar o seu mercado,
molhou as mãos deles e tchan, tchan, tchan,
tchaaaaannnnn! ... Lançou o CoreI Xara! O Xara

Studio foi enterrado discretamente e o novíssimo

CoreI, o CoreI 7, tem hoje a cara do Xara Studio,
recursos e ícones novos.

.

Para os usuários quero recordar a coluna de

dezembro: A PC Magazine Brasil distribuiu um CD

Rom demo .que dá direito a adquirir, até 28 de
fevereiro de 1997, pelo preço de atualização, o
CorelDraw 7. A economia, para quem não é

proprietário da versão oficial, é de R$ 329, 00.
Para os curiosos olha o bixo ai gente!'
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Basquete catarinense briga
por campeonato nos EUA

Técnico muda estilo de jogo para vencer americanos
FOTO JÚLIO CAVALHEIRO

.1,lxl

Equipe venceu ano passado torneios estaduais
escolares de Santa ricanos, mas este ano

Catarina e Joguinhos estamos mais pre-
Abertos de Santa Ca- parados", completa.
tarina. A ideia é fazer com Desde novembro do

que a equipe - composta ano passado, a equipe
por 17 jogadores - que no mudou a forma de jogo,
ano passado conquistou tanto na defesa quanto
em Florianópolis todos os no ataque, pois no Brasil

_

torneios do qual par- não é permitido o

ticipou, continue com um contato entre jogadores
elevado nível técnico. em quadra e nos

"Este ano vamos aos campeonatos ame-
'

EUA brigar pelo cam- ricanos esse contato é

peonato", diz o técnico, 'permitido até o limite de
acrescentando que a uma agressão fisica. Em
equipe será reforçada por' maio, a equipe infantil -

quatro atletas paulistas de - de até 15 anos - viaja
Ribeirão Preto. Nos aTIOS para à França, onde fará
anteriores, em Orlando, um intercâmbio em

sofremos muito com o cidade a ser definida.
estilo de jogo dos ame- PROJETO- O téc-

FRALDAS

JOHNSON'S
D

R$ 6,60

LENÇOS UMIDECIDOS

BABV WIPES
(JUMBO Cf 150)

.R$ 4,70

Card·s
AV. DES. PEDRO SILVA, 736

PRAIA DO MEIO
AO LADO DO CHICO TOICINHO

A
e q u i p e

infanto
juvenil - até

17 anos - de basquetebol
masculino da AABB/

FME(Fundação
Municipal de Esportes),
participará, pelo terceiro
ano consecutivo, de
torneios nos EUA. Este
ano a equipe do técnico"
Gilberto Vaz disputará o

Torneio Internacional Los

Angeles Lakers League
Júnior, no período de 22
de janeiro a 8 de fevereiro
em 'Los Angeles, Ca
lifórnia.

Serão dezesseis dias
alternando com jogos
contra as equipes de
escolas e universidades
locais, atividades em

clínicas de treinamento
para atletas do Brasil,
com os técnicos ame

ricanos do Lakers Júnior
e visita aos locais de

jogos da Liga Uni
versitária de Bas

quetebol da Universidade
da Califórnia.
-c, O objetivo principal
da viagem é a preparação
dos atletas para apróxima
temporada dos cam

peonatos estaduais
infantil e infanto, jogos

BBS &

Internet

nico Gilberto Vaz está
tentando colocar em

prática na escola de
esporte da AABB em

Coqueiros um projeto
pioneiro que ele conheceu
no ano passado quando
sua equipe disputou um

torneio na cidade de
Orlando. "Nos EUA as

crianças começam, a

aprender basquete com

apenas quatro anos. Elas

_

têm quadras e bolas

especiais, enquanto aqui
só aos oito anos é que se

começa a ensinar o

esporte", colocaGilberto.
Ele revela que já recebeu
do fabricante de artigos
esportivos Penalty bolas
de tamanho especial e

pretende; com o apoio da
atual diretoria da AABB,
construir duas quadras de

esporte para começar a

treinar,

�� FARMÁCIA VERDE MAR
FRALDAS

PAMPERS'

R$ 6,10 /

�·249·051�
omnitvet:.. Uma.Comuntaaae Virtual de Pessoas Reais

Não seja openasmals um assinante de um provedor Infernet,
torne-se um cidadão do mundo virtual!

OfYY'jNeI; I..fn 5eMço da OMNlB8S
,', ,Repr�!ÇIÇ�, InlolTT1áttd.e_CQnSliIorta LIda.

Te/efone: 240-1494 E-Mall: Info@omnlnet.com.br WWW: http://www.omnlnet.com.brl
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Escola municipal precisa ser ampliada para atender a demanda de alunos
FOTO JÚLIO CAVALHEIRO

inicio de 96. "A situação
deve se repetir este ano",
prevê. No ano passado, o
.então presidente do
Conselho Municipal de
Educação garantiu à

direção da escola e aos

pais tomar providências
junto à Secretaria de

Educação. "A

administração anterior
terminou o mandato e

ESCOLAS & CURSOS

Transporte e Seguro
Escolar

R. Flávio T. C. Mell� 145
Praia do Meio - Fone: �49-2902

prejudicadas: falta espaço
para as salas de educação

. artística, de laboratório de
ciências e biblioteca. E o

que é pior: o coral da
escola, composto por 56
alunos de primeira à
sétima sene e

considerado um dos
melhores da cidade, não
possui um lugar para seus

ensaios. Para complicar
a situação, o colégio
ainda cede três salas para
as atividades do Núcleo
de Educação Infantil de

Coqueiros (NEI). O
núcleo trabalha com

crianças de quatro a seis
anos de idade e também
sofre com o descaso das
,autoridades. "O número
de crianças, que hoje
chega a 140, poderia ser

maior se tivéssemos uma
sede própria", explica a

professora Elizete.
Segundo a

professora, as crianças dó
bairro na faixa etária de
zero a três anos de idade
não são atendidas por
falta de espaço. "A
carência de creches em

Coqueiros é muito

grande", explica' a
diretora do NEI, Auliete
Costa. Entre as

dificuldades de
funcionamento· do

núcleo, pode-se destacar
.
as instalações da cozinha,
que funcionam num

antigo banheiro, a falta de
uma quadra de esportes e
o reduzido parque de

recreação.

VENHA CONHECER NOSSA
PROPOSTA PEOAGOGlCA

• Crianças de 1 a 5 anos

.12.000 ms. de área verde
• Brinquedoteca para crilijlças
de 3 a 12 anos, aberta
das 7:45 às 18:15 hs.

Av Des. Pedro Silva}.2094
Coqueiros - Fone: 244-5594

Faltam vagas no Almirante Carvalhal
,

.

da primeira à oitava série

que são hoje atendidos

pelo colégio têm que se

espremer em apenas dez
salas de aula e disputar,
junto com professores,
funcionários e crianças da
creche o único banheiro

que ali existe.
Para tentar reverter

essa situação, diretores e

pais de alunos tentam, há
mais de seis anos, fazer
com que a escola seja
ampliada. "Não podemos
atender a demanda da

comunidade", explica
Paulo Roberto, mostrando
uma lista de espera com

mais de 70 alunos que não

conseguiram vaga' no

Paulo Roberto Heinzen (esq.) quer recuperar terreno em frente ao colégio

Comitiva avalia situação da escola
Namanhã do dia 22 de

janeiro a prefeita Angela
Amin, acompanhada da
secretária da Educação
Míriam Schlickmann, do
secretário do continente
Manoel Philippi e do
vereador Salomão Mattos

Sobrinho (PPB), visitou a

Escola Básica Almirante

Carvalhal para fazer um
levantamento das con

dições atuais da escola. A

principal reivindicação
feita pelo diretor Paulo
Roberto à comitiva foi a

recuperação do terreno

localizado em frente à

escola, de propriedade da
-Prefeitura e hoje ocupado
a.0r particulares, para
ampliar o espaço físico do

colégio.
No mesmo terreno

onde está situado o colégio
estão instalados dois

comércios, a Floricultura

lndaiara e o Restaurante

Petisco da Gula. Os comunidade e ainda au

espaços, explica o diretor, mentar a biblioteca",
foram cedidos pela revela Paulo Roberto.

Prefeitura para exploração O NEI poderia con

comercial em 1984. Em quistar a sua sede própria
janeiro de 1995, no entanto, e as três salas que hoje são

a Procuradoria Geral do ocupadas pela creche

Município revogou ó termo voltariam para a,escola,
de cessão sob o argumento amenizando o problema
de que os comerciantes não de falta.de vagas. Só para
estariam cumprindo a exemplificar, este ano

cláusula do processo que mais de 30 crianças fica

previa a manutenção da ram na fila de espera.

quadra de esportes e a VISTORIA- Após a

arborização do local. vistoria na escola, a

Há dez anos que a prefeita Angela Amin

Associação de Pais e disse que vai avaliar junto
Professores e a direção do à Procuradoria Geral do

Almirante Carvalhal vêm Município se o termo de

tentando junto ao Exe- cessão foi realmente

cutivo Municipal a cancelado para depois to
devolução do terreno. "A mar uma posição. A se

idéia é criar um amplo cretária da Educação se

ginásio de esportes no lugar LlOStrOU mais preocupada
da quadra, inclusive com com a situação do NEI e

um anfiteatro para uti- pretende, a médio prazo,

lização não só da escolamas transferir o núcleo para um

também de toda a novo prédio.

A
Escola

Básica
Almir an te

Carvalhal, em Coqueiros,
é um retrato da precária
situação em que se

encontra o ensino básico
no Brasil. As

irregularidades datam
desde a sua inauguração
em 1982. "Pelo projeto
original, que qualquer
pessoa pode a p e nas

ver na ...---------..... uma sala

Secretaria da de aula foi

Educação, a In'ernet consrnída",
escola deveria II & reclama o

ser um prédio BBS
diretor.

de dois pisos Além

e não um", diz de deixar

o diretor

-arnAf
mui tas

Paulo alunos

R o b e r t o fora dos

Heinzen. Em b a n c o s

função disso, escolares

os 500 alunos ou forçar
as crianças do bairro a

freqüentarem escolas

distantes, a carência de

espaço físico cria �n<4t
uma série de limitações
para a melhoria da

qualidade de ensino. "Ano
passado, por falta de uma
sala de aula para instalar

microcomputadores,
acabamos perdendo um

- projeto de parceria com

uma empresa de
informática que previa,
cursos gratuitos para os

alunos", conta o diretor

Paulo Roberto.
NÚCLEO

INFANTIL As
atividades extra-classe
também são bastante

�o DE EDUCAÇÃO IN
�,,� F-4",�ti � Do Berçário

à 4.!. Série

FINALMENTE O INGLÊS
FICOU" MAIS FÁCIL,

PARA VOCE E SUA FAMILIA!

CRIANÇAS
(A PARTIR DE 5 ANOS)

JOVENS E
A.DULTOS·

AV. ALMIRANTE TAMANDARÉ, 62 • COQUEIROS • F.: 248:2342

_Wi[eddy I
�Bear

Se você fizer a matrícula do seu filho a�ecipada
na Teddy Bear você pode dar a ele a chance
de conhecer um mundo morovllhoso. Informe-se

na secretaria da Escola para saber como aproveitar
estas vantagens.

QUE TAL SEU FILHO COMEÇAR
PELA DISNEYWORLD ?

QUEM ESTUDA INGLÊS DESDE

CEDO,CONHECE UM NOVO

MUNDO A CADA DIA.
ENGLlSH FOR CHIL-DREN

Rua José do Valle Pereira, 21 1 __./

Fone: 244-8752 - Coqueiros
Rua Ferreira Lima,200

cc. Fone:2�2-4·'S355 ..G.-errtf€r"'",,,,polis
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O Sistema de Vigilância Eletrônica da Back é a melhor maneira de garantir a segurança da sua casa. Veja como é

simples e eficiente toda a operação:

IA Back instala na sua casa um sistema de sensores eletrônicos com alarme silencioso ou não, monitorados por
uma Central de Segurança 24 horas por dia.

I 2

3

Viaturas com equipes de segurança ficam permanentemente em ronda pela cidade e pelos bairros.

Ao menor sinal de arrombamento ou assalto, a G.:Ptral de Segurança recebe o alarme, acionando imediatamente o

veículo mais próximo.
.

·4 Além da equipe de segurança, a Backaciona a polícia ou qualoLler outro número determinado por você.

·5 Em pouco tempo os seguranças da Back chegam ao local para resolver o problema.

Outra vantagem do Sistema de Vigilância Eletrônica da Back é o preço. A partir âelall.I.lIlUpor mês a Back instala

qraíuitamente toco o sistema na sua casa. Nestas férias, não dê folga para olaorão. Ligue agora para a Back e peça a

visita de um representante.

A segurança do seu patrimônio.
\

.

Rio do Sul (matriz) (0800) 47-1655 • Florianópolis (048) 224-9515 • Blumenau (047) 322-7500' Joinville (047) 433-4055
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